

再処理企業協議会 かわら版 さいくろ 2022年2月 第46号

構内作業に従事されている皆さまへ、あなたも“再処理企業協議会”的会員です！



雪解けが待ち遠しいですね。皆さんは何で春を感じますか？

第1回各社対抗パターゴルフ大会

12月13日（月）～12月15日（水）再処理企業センター（X15）B棟事務局室で第1回各社対抗パターゴルフ大会を開催しました。会員企業相互のなお一層の親睦推進と短命県返上を目的とした健康増進を維持する場として、21チーム63名の方々にご参加頂きました。

成績	チーム名	会社名	点数
優勝	アダックス	株式会社アトックス	22
第2位	日立選抜チーム	日立GEニュークリア・エナジー株式会社	18
第3位	チーム名 JT	株式会社ジェイティック	18

※2位と3位は参加者の合計年齢による



優勝 アダックス（株式会社アトックス）

優勝者チームコメント

安達 克弘さま

第1回各社対抗パターゴルフ大会の優勝ありがとうございます。和気あいあいと楽しくプレーさせていただきました。運営の方々の声援や掛け声により気分も上がり、好成績を収めることができました。ゴルフは、メンタルスポーツということを再認識しました。運営の方々のご尽力に感謝致します。

菅野 達弘さま

非常に緊張しました。3打×3ホールを集中してプレーしつつ、チームメイトのゴルファー2人に引っ張られ、ポイントを加点することができました。機会があればまた参加したいと思います。

会澤 将人さま

再処理企業協議会のレクリエーションに初めて参加させていただきました。とても楽しくプレーができ、好成績を収めることができました。普段ゴルフ好きを公言しているため、面目を保つことができホッとしております。



みかん配り

1月6日（木）再処理企業センター（X15）B棟玄関ホールでみかん配りを開催しました。コロナ禍の影響で恒例のもちつき大会の代わりに開催したものです。初回にもかかわらず、お陰様で、盛況のうちに終了することができました。寒風吹きすさぶなか、ご足労頂き感謝申し上げます。



地域情報 三沢市国際交流スポーツセンター

今年の冬は例年に比べ降る雪の量が多いですよね。お休みの日を家の中だけでじっと過ごすことが多くなっていませんか？

そんな運動不足の貴方に今回紹介するのは「三沢市国際交流スポーツセンター」です。ここは、メインアリーナ、サブアリーナ、ランニングコース、トレーニング室などスポーツのための設備が利用できる施設です。

おすすめはランニングコースです。滑って転ぶことや交通事故に会う心配もなく家族で安心して利用できます。

しかも、利用料金は一般で110円、小・中・高校生は60円と非常にリーズナブルです。

適度な運動でストレスを発散し、新型コロナウイルス感染症にも負けない体づくりをしませんか？



今月の担当者



野々宮



今 西

2022年（令和4年）2月28日発行

再処理企業協議会 広報部会

〒039-3212 青森県上北郡六ヶ所村大字尾駒字弥栄平1-5

再処理企業センターB棟

TEL (0175)71-2487 FAX (0175)73-2075

URL <https://www.saisyori-kigyo-yogikai.jp/>



会社紹介！自慢！

今回は、新菱冷熱工業株式会社の紹介です。

新菱冷熱工業株式会社です。弊社は平成5年より再処理工場及びウラン濃縮工場の建設工事に従事して以来、各建屋の建設工事ならびに設備点検工事に携わらせて頂いております。平成11年には営業拠点である「六ヶ所センター」を尾駒レイクタウン地区に設立し、令和4年には新しい六ヶ所センターを弥栄平中央地区に新築移転し営業活動しております。

わが社のクラブ活動の紹介ですが、定期的に有志が集まり自転車部とゴルフ部が活動しております。現在メンバーの高齢化に伴い自転車部は休部中ですが、風を切る心地よさや、辛い坂道の後の達成感は今でも忘れられません。

一方、ゴルフ部では毎週のように色々企画して活動していることもあります。これまで未経験であった所員や協力会社のメンバーも集まり、交流の輪が広がりつつあります。

しかしながら、このコロナ禍により感染予防対策を実施しつつも大規模イベントは自粛している状態です。

早くコロナ禍が収束されることを祈念しながらも、各自練習したりニューウェポンを手に入れたりと今シーズンの開幕戦に向けて日々精進しております。

おかげさまで意思疎通も今まで以上に円滑になり、今後も一致団結して安全最優先で取り組んでまいりたいと思います。



編集後記

こここのところ、毎晩のように一人鍋を食しております。単身赴任の皆さまは、どんな夕餉を召し上がっていますか。単身赴任を始めたばかりのころは、魚を三枚下ろしたり、野菜をみじん切りにカットする自分の姿を夢見ることがありました。いつかやろうと早10年経ってしまいました。

このようなことを妻に話すと、このコロナ禍のなか、休みの日は何をやっているの。と痛いところをつかれ妻のせいでやる気が失せてしまう今日この頃です。

本会が予定するイベントもコロナ禍で中止になり、本誌のネタも少ない編集になっているのにもかかわらず、今月号も読んでくださいありがとうございました。

